



Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Polizeimeldungen

Kriminalitäts- und Verkehrslage

Polizeimeldungen Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Röblingen am See / Versuchter Betrug

Eine unbekannte Täterin meldete sich mehrfach telefonisch bei einer 78-jährigen Dame und stellte ihr Fragen zu ihrem Einkaufsverhalten. Des Weiteren wollte sie die Wohnanschrift wissen. Durch das Sammeln von Payback-Punkten hätte die Dame ein Gewinnspiel gewonnen und kann sich nun einen Gewinn aussuchen. Wählen kann sie zwischen einem Auto, 33000,-€, einer Küche oder einem Urlaub. Dazu müsste sie nur ihre Bankdaten mitteilen. Die Dame teilte der Täterin mit, dass sie zuerst mit der Polizei sprechen würde und beendete das Telefonat. Danach stellte sie eine Strafanzeige.

Sangerhausen / Tankbetrug

Ein unbekannter Fahrzeugführer betankte einen PKW Audi in der Farbe Grün. Während des Tankvorgangs betrat der Beifahrer des Audis den Tankstellenshop und kaufte Zigaretten. Im Anschluss stieg er als Beifahrer in das Fahrzeug und der Fahrzeugführer verließ das Tankstellengelände ohne den ausstehenden Betrag von ca. 78,-€ zu begleichen. Eine Strafanzeige wurde gefertigt.

Sangerhausen / Kellereinbruch

Unbekannte Täter verschafften sich Zugang in ein Mehrfamilienhaus und begaben sich in das Kellergeschoss. Dort beschädigten sie das Schloss einer Kellerräumlichkeit und durchsuchten das Abteil. Entwendet wurde eine Handkreissäge und ein Werkzeugkoffer mit diversem Handwerkzeug. Der Sachschaden beläuft sich auf ca. 120,-€. Hinweise zu möglichen tatverdächtigen Personen gibt es nicht.

Eisleben / Fahren unter Einfluss von Alkohol

Eine Streifenwagenbesatzung wurde auf ein Fahrzeug aufmerksam und unterzog den Fahrzeugführer einer Kontrolle. Bei dem 40-jährigen Fahrer eines PKW Audi wurde Alkoholgeruch in der Atemluft wahrgenommen. Ein durchgeführter Atemalkoholtest ergab einen Wert von 1,0 ‰. Anschließend wurde bei dem Fahrzeugführer eine beweissichere Alkoholmessung durchgeführt. Es erfolgte die Untersagung der Weiterfahrt.

Eisleben / Betäubungsmittel im Straßenverkehr

Eine Streifenwagenbesatzung wurde auf ein Fahrzeug aufmerksam und kontrollierte den Fahrzeugführer. Während der Kontrolle wies der 43-jährige Fahrer eines PKW VW typische Anzeichen für Einfluss von Betäubungsmitteln auf. Ein durchgeführter Drogenschnelltest verlief bei dem Fahrzeugführer positiv auf Methamphetamine. Nach einer entsprechenden Belehrung wurden die weiteren polizeilichen Maßnahmen, wie eine beweissichere Blutprobenentnahme und die Untersagung der Weiterfahrt, eingeleitet.

Eisleben / Sachbeschädigung

Unbekannter Täter beschädigten die Fassaden von insgesamt sechs Häusern der Lindenallee, indem sie diese mit blauer Farbe besprühten. Hinweise zu Tätern sind derzeit nicht bekannt.

Sangerhausen / Fund von Betäubungsmitteln

Durch das Amtsgericht in Halle wurde ein Durchsuchungsbeschluss bei einem 35-jährigen erlassen, welcher mit Betäubungsmitteln handeln soll. Hierbei konnten illegale Betäubungsmittel in nicht geringen Mengen und gefährliche Gegenstände aufgefunden und beschlagnahmt werden. Vor Ort wurde der 35-Jährige festgenommen. Durch Hinweise konnte ein zweiter Tatverdächtiger bekannt gemacht werden. Auch hier wurde die Durchsuchung der Wohnung angeordnet und durchgeführt. Es wurden ebenfalls diverse Betäubungsmittel in nicht geringen Mengen aufgefunden. Insgesamt wurden ca. 500 Gramm Marihuana, ca. 50 Gramm Methamphetamine und ca. 15 Gramm Kokain beschlagnahmt. Heute wird ein Richter über die weitere Haft des 35-jährigen Mannes entscheiden.

Verkehrslage

Kelbra / L 220 / 11.03.2021 07:15 Uhr

Ein Fahrzeugführer eines PKW Ford befuhr die L 220 zwischen Kelbra und Edersleben, als plötzlich ein Reh die Fahrbahn überquerte. Das Fahrzeug kollidierte mit dem Tier. Am Fahrzeug entstand Sachschaden. Das Reh verschwand von Unfallort.

Polizeiinspektion Halle (Saale)

Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Friedensstraße 07
06295 Eisleben

Tel: (03475) 670-204
Fax:(0345) 224 111 1610
Mail: za.prev-msh@polizei.sachsen-anhalt.de